

Un pêcheur et sa femme vivaient dans une cahute. Un jour, le pêcheur pêcha une barbue magique qui se révéla être un prince enchanté. Il la relâcha. Sa femme, insatisfaite de leur pauvreté, le força à demander à la barbue une maison. La barbue exauça son souhait. Cependant, l'appétit de la femme grandit. Elle désira ensuite un château, puis, insatiable, demanda toujours plus de richesses et de luxe. Chaque fois, le pêcheur retournait auprès de la barbue qui, malgré sa patience, finit par leur accorder leurs désirs. Le conte met en lumière l'avarice et l'insatisfaction de la femme, contrastant avec la simplicité et la satisfaction initiale du pêcheur.